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★車いすダンス講演会★(場所：多奈川小学校） 
 

 
令和４年６月１３日(月)  参加者：竹原、谷地、奥野、中原、坂原 

★深日港フェスティバル＆洲本市議会との意見交換会★ 
 

 

★深日洲本ライナー出航式★（場所：深日港） 

 

 

３つの小学校の６年生が参加。

子どもたちは車いすダンスの

鑑賞・体験をしました。 

また、出演者の話を聞き、障が

いのある人の気持ちや生き方

について理解を深めました。 

令和４年６月２５日(土)  参加者：出口、竹原、道工、谷地、奥野、中原、坂原、辻下 

令和４年７月３日(日)  参加者：出口、竹原、道工、谷地、奥野、中原、坂原、反保 

午前７時３０分、出航式にて安全運航と事業の成功を願いました。 

３年ぶりの深日港フェスティバル開催。洲本市から、小松議長をはじめ１４人の市議会議員が来町されま

した。意見交換会や「ブルーベリーファームみさき」の視察を通じて交流を深めました。 

<運航期間> 

６月２５日(土) 

～１１月２７日(日) 

※土日祝限定運航 

【深日洲本ライナー】 

車いすダンス体験をする子どもたち 

 

世界最高峰の感動のパフォーマンス！！ 

 

運航開始を待ち望んでいたサイクリストたち 

 

「インフィニティ号」を背景に 

 

淡輪のブルーベリーファームみさきを視察 

 

洲本市へのお帰りは日本丸で 

 

たくさんの来場客で大賑わい！！ 

 

3 年ぶり開催の深日港フェスティバル♪ 

 

洲本市からの来町を歓迎 

 

意見交換会で出口議長によるあいさつ 
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令 和 ４ 年 度  

委員会構成表  
令 和 4 年 5 月 1 0 日 時 点  

委員会名     （定員） 委員長 副委員長 委 員 

議会運営委員会    (７人) 坂原 正勝 中原 晶 
谷地 泰平  奥野 学  反保 多喜男 

辻下 正純  道工 晴久 

常 

任 

委 

員 

会 

総務文教     （８人） 奥野 学 道工 晴久 
谷地 泰平  坂原 正勝  辻下 正純 

竹原 伸晃  和田 勝弘 （欠員１） 

厚 生      （８人） 中原 晶 坂原 正勝 
反保 多喜男  和田 勝弘  道工 晴久 

出口 実  （欠員 2） 

事 業      （８人） 谷地 泰平 辻下 正純 
奥野 学  中原 晶  反保 多喜男 

竹原 伸晃  出口 実  （欠員１） 

特 

別 

委 

員 

会 

深日港活性化・空港対策 （６人） 竹原 伸晃 和田 勝弘 谷地 泰平  奥野 学  中原 晶 （欠員１） 

第二阪和国道複線化促進 （６人） 道工 晴久 辻下 正純 坂原 正勝  反保 多喜男  出口 実 （欠員１） 

庁舎建設・整備検討  （１２人） 反保 多喜男 谷地 泰平 他 8 人 （欠員 2） 

議会広報      （５人） 坂原 正勝 竹原 伸晃 谷地 泰平  中原 晶   出口 実 

 

議    長 ： 出口 実 

副 議 長 ： 竹原 伸晃 

監査委員 ： 道工 晴久 

泉州南消防組合議会議員 

出口 実 ・ 坂原 正勝 

 

 

令和４年４月２９日  
現職の町会議員 
小川日出夫氏が永眠  
されました。 
議員として１５年間、 
町の発展に寄与され 
ました。   

各委員会の役割 

議会運営委員会 
 

議会の進め方などに関

すること 

〈 惜 別 〉  どうぞ安らかに。 
 

令和４年６月２９日  
現職の町会議員  
和田勝弘氏が永眠  
されました。 
議員として４２年間、 
町の発展に寄与され 
ました。 

総 務 文 教 
 

総務・消防・教育など

に関すること 

厚  生 
 

福祉・住民生活など

に関すること 

事  業 
 

都市整備などに関す

ること 

深日港活性化・空港対策 
 

深日港のにぎわいづ 

くりや航空機の騒音 

などに関すること 

第二阪和国道複線化促進 
 

国道２６号バイパスの 

複線化に関すること 

庁舎建設・整備検討 
 

役場の建て替えや 

整備に関すること 

議会広報 
 

議会のことを住民に広

く知らせるための活動

に関すること 

特別委員会 （特定の議題を話し合うために設置しています） 

常任委員会 （行政から提案された議案を３つの専門分野に分けて話し合います） 
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（質問） 

移り住みやすいまちづくりをどう進めるか？ 

（回答） 

住宅助成制度や空き家バンクなどのＰＲや、 

マリンレジャーをはじめとした体験型観光などを 

推進することで、 

魅力と活力ある 

町の実現に向けて 

取り組んでいきたい。 

（質問） 

国土強靭化地域計画書を国に 

提出しているが、予定どおりに 

進んでいるのか？ 

（回答） 

令和２年度に６件、令和３年度 

に１１件の事業を実施している。 

本年度はハザードマップを作成する予定。また、早期に

改修が必要とされた１６橋については、令和元年度に古

田橋、令和３年度に城ケ谷橋が完了し、１４橋は引き続

き実施する。 

 
 

（質問） 

大阪府水産課との悪臭対策の交渉は？ 

（回答） 

令和４年３月４日 ： 町と大阪府水産課で協議再開 

令和４年４月１５・27 日 ： 過去の経過を再確認 

令和４年５月２６日 ： 排水管を現地確認 

（意見） 

悪臭問題を解決して、早期に岬町に移管し、この広場 

に多くの方々が訪れる施設ができることを期待する！ 

（質問） 

① 積立金額の目標は？ 

② 新築工事概算予算は？ 

（回答） 

① ５～１０億円 

② ２０～３０億円 

（意見） 

速やかに庁舎整備が 

できるよう全力を挙げていただきたい！ 

（動画） 

（無所属） 

道工
どうこう

晴
はる

久
ひさ

 

新たな少子化対策を！ 

（質問） 

出産祝い金として、１人につき１０万円を１０年間給付し

てはどうか？ 

（回答） 

若い世代の方々が子どもを産み育てやすい環境整備、

補助事業を検討してまいりたい。 

  

（無所属） 

奥野
お く の

 学
まなぶ

 

 

町政のココが聞きたい！『一般質問』  （令和４年６月７日） 

議員が本会議場で行政全般について質問し、回答を求めます。一般質問するかしないかは議員の自由です。 

質問者の責任のもと原稿を作成しています。以下に質問と答弁の要旨をまとめました。   
一般質問議事録 

役場の建て替えは？ 

深日漁港ふれあい広場の再整備を！ 

国土強靭
きょうじん

化対策事業の進捗
しんちょく

は？ 移り住みやすいまちづくりを！ 

 

ふるさと納税返礼品の製造工場を！ 

 

 

 

 

 

築 57年の岬町役場 

深日漁港ふれあい広場 

（動
画
） 

 

 

（質問） 

ふるさと納税を増やす対策は？ 

（回答） 

・岬町産海産物、野菜の詰め合わせセット 

・ベーグルセット 

・体験型返礼品（ゴルフ場・とっとパーク小島・ブルーベ

リー農園などの利用券） 

・陸上養殖魚(フグ・クエ・サーモン) 

などの拡充を考えている。 
 

（質問） 

関電跡地に泉佐野市のように 

製造工場を誘致しては？ 

（回答） 

調査研究していく。 
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（質問） 

昨年提案したが、未だに運用されていない。 

どうなっているのか？ 

（回答） 

昨年夏、豪雨時の避難所開設を LINE で発信した。 

今後は町ホームページと併せて活用していく。 

（質問） 

町ホームページで発信しただけでは住民には届

かない。確実かつタイムリーに届けるにはＬＩＮＥ

が有効だが、ホームページとの情報に違いがあ

る。もっと効果的にすべきでは？ 

（回答） 

各担当部署に周知徹底を図り、有益性の高い情

報発信に努める。 
 

（質問） 

町ホームページや SNS 

など効果の検証は？ 

（回答） 

難しい課題だが、今年度 

前半を目標に行う。 

 
 

（大阪維新の会） 

竹原
たけはら

伸
のぶ

晃
あき

 

 

地域の文化を守るために！ 

（質問） 

公園について町民の意見を反映できるのか？ 

（回答） 

予定事業者に住民の意見を伝えている。今後も町民を含め

た協議会で定期的に意見交換する場を設ける予定。 
 

（質問） 

１年ほど前に色々な議論をしたが、現時点でその判断が間違

っていなかったのか？ 

（回答） 

南海から公園用地の無償譲渡を受け、岬町が公園施設管理

者となったことで、主体的に取り組むことができている。 

（回答町長） 

みさき公園の再生は関電跡地の企業誘致と共に、自ら先頭

に立ち、職員と一丸となって事業を推進していく。 
 

（意見） 

他の市町村からも 

注目されている。 

岬町から泉州・ 

大阪全体を盛り上 

げていただきたい！ 

（質問） 

地域の文化をどのように認識しているのか？ 

（回答） 

地域づくりを進める上で重要な 

役割がある。 
 

（質問） 

「ゆめ・みらい基金」は地域文化 

の継承にこそ使うものでは？ 

（回答） 

団体の規約や予算決算などの条件を満たせば、

使うことができる。 

（動画） 

効果的な情報発信を！ 

新たなみさき公園に期待！ 

  

●統合型リゾート（IR）について 

一般質問 

（無所属） 

谷地
や ち

泰平
たいへい

正勝
まさかつ

 

町内放送を LINEでも発信して！ 

（質問） 

住民からの意見を町ホームページなどで公開し、「住民の声

の見える化」を図るべきできではないか？ 

（回答） 

今年度前半を目標として取り組む。 
 

（質問） 

住民の声を聞く方法として 

LINE を活用してはどうか？ 

（回答） 

ＬＩＮＥメニューの「町への意見・提案」 

から提出できるようにした。 

（意見） 

最近できた機能だが、周知されていない。いくら新しい仕組

みを作っても、それを利用する住民が知らなければ意味が

ない。住民への周知も徹底してほしい。 

住民の声の見える化を！ 

 

    ●統合型リゾート（IR）について  

一般質問    

 

町内事業者の活性化対策を！ 

（質問） 

国のコロナ対策の交付金で町内事業 

者向けのメニューを拡充すべきでは？ 

（回答） 

原油価格や物価の高騰に対して、町民や 

事業者への支援をすみやかに実施したい。 

（意見）直接事業者へ配るのではなく、 

地域の消費喚起に使うことも検討を！ 

（
動

画

） 
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コロナ禍から住民と事業者を守れ！ 

 

 

（質問） 

国のコロナ対策臨時交付金が追加された。

岬町への交付額と活用方法は？ 

（回答） 

総額１億７千万円余り。内容は最終日（６月

２８日）に追加提案する。 

（意見） 

学校給食が今年度は無料 

から半額負担になった。 

２学期からでも無料に！ 

事業者支援の実施や、年金 

も給与も実質引き下げら 

れている住民のくらしを 

応援する対策が必要！ 

（日本共産党） 

中原
なかはら

 晶
あきら

 

 

 

（質問） 

住民に広く正確に情報発信するため、広報課を

創設してはどうか？ 

（回答町長） 

岬町の PR や住民に対する 

情報発信について、専門 

チームをつくるかどうか 

十分内部で検討したい。 

（質問） 

子育て支援センター 

内の給食調理場を 

給食センターに統合 

してはどうか？ 

（回答） 

子育て支援センター 

では離乳食やアレルギー対応の保育所給食の 

調理を、学校給食センターでは小中学校給食 

の調理をしており、統合は難しいと考える。 
 

 

給食調理場の統合を！ 

（質問） 

町税や固定資産税、役場窓口手数料の支払いなどに

キャッシュレス決済を導入してはどうか？ 

（回答） 

現在は町税、固定資産税、軽自動車税、 

国民健康保険料や後期高齢者医療 

保険料は、キャッシュレス 

（スマホ決済アプリ）で支払い 

ができる。 

住民票交付などの窓口手数料 

は令和５年度から導入予定。 

キャッシュレス決済の導入は？ 

 

「みさき公園」どうなっていくの？ 

 

 

（動画） 

（動画） 

（公明党） 

坂原
さかはら

正勝
まさかつ

 

広報課の創設を！ 

（質問） 

３月頃予定の「基本協定の締結」はもう済んだのか？ 

７月には事業者との契約はできるのか？ 

（回答） 

基本協定はまだ締結していない。その前提となる「公

園計画」の協議中。７月の契約をめざして作業を進め

ている。 
 

（質問） 

４月２１日に公表された「審査講評」で、「２０２５年大

阪万博パビリオン施設の再利用」とあるが、みさき公

園の全面開園は２０２４年４月。開園後に大規模工事

をするのか？ 

（回答） 

事業者からの提案内容などは、基本的には公開しな

いことにしている。 

（意見） 

万博施設の再利用ができるのか 

不安だ！審査委員会からも、 

経営と運営の安定性など「解決 

すべき課題」が指摘されている。 

計画の内容を住民に知らせ、 

住民の声を反映させるべき！ 
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事業委員会 

（質問：反保） 情報発信をして近畿自然歩道 

の知名度を上げてもらいたいが？ 
 

（回答） 大阪府が主体となり 

進めている事業だが、岬町 

でも地元住民の方に 

啓発活動を行っていく。 

（質問：奥野） みさき公園の用途 

地域の変更に時間がかかるが、 

事業契約には影響はないのか？ 
 

（回答）工事に間に合うよう 

大阪府と協議しながら進め 

ている。 

 

 

事業委員会 

議事録 

 

議事録 
P11 

議事録 
P１０ 

議事録 
P5 

 

議事録 
P8 

深日港活性化･空港対策特別委員会 
委員長：竹原 副委員長：和田（欠席） 

委員：谷地・奥野・中原（欠員 1名） 
 

令和４年6月21日 

※要旨抜粋 

○ 深日港洲本港航路に関する活動について 

○ 深日港フェスティバルの開催について 

委員長：谷地 副委員長：辻下 

委員：奥野・中原・反保・竹原・出口（欠員 1名） 
令和４年 6 月１0 日 

※要旨抜粋 

 

（質問：竹原） 学識経験者６名の専門は？ 
 

（回答） 大阪府立大学の下村教授（景観）、 

和歌山大学の大浦教授（観光）、 

和歌山大学の岸上教授（食農）、 

板谷弁護士（法律）、 

前田公認会計士（財務）、 

大阪工業大学の教授（建築）の予定。 

（質問：中原） 工事が始まったら 

公園に入れなくなるが、いつからか？ 
 

（回答） 事業者と協議して、時期が決まっ

たら知らせる。 

（質問：中原） みさき公園の用途地 

域の変更は、いつごろ完了するのか？ 
 

（回答） おおむね６ヶ月と聞いている。 

議事録 
P21 

議事録 
P１６ 

（質問：谷地） クルーズ船予約 

やブース出店者の町内外の割 

合は？  
 

（回答） クルーズ船は現時点 

でわからない。ブース出店者 

は４０店舗中約１０店舗が町外 。 

（質問：谷地） クルーズ船の 

予約や支払い方法の変更など 

でトラブルがあったと聞くが？ 
 

（回答）支払い方法を途中で 

変更したので、今後改善して 

いきたい。 

（質問：中原）来年度、再来年度の

予算計画はどうなっているのか？ 
  

（回答）今年度の１．５倍の金額を申

請している。 

（質問：中原） 旅客船内のコロナ感染予防対策は？ 
  

（回答） 乗船人数を絞り、空気清浄機を設置して 

いる。 

（質問：谷地） 着地型観光の具体策は？  
 

（回答） 岬町観光協会などの関係機関と 

｢検討会議｣を立ち上げて、進めている。 

（質問：奥野） 各訪問先ではどの 

ような協力依頼をしているのか？ 
  

（回答） 深日洲本ライナーの取組 

みや案内、地域との連携による 

パッケージ化の協力を依頼している。  

（質問：出口） 近畿自然歩道に私有地 

も含まれるが、大阪府が所有者の了解 

も得ずベンチを置いているようだが？ 
 

（回答） 大阪府からその話は聞いて 

いる。今後このようなことがないよう 

進めていく。 
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★ 町独自の４つの追加支援策 

 

  

② 事業者支援金の支給 
 

対 象：国の「事業復活支援金」の対象外で 

令和３年１１月～令和４年３月 

までのいずれかの月の売上が、 

平成３０年１１月～令和３年３月の 

間の同じ月と比較して、 

１％以上３０％未満減少した事業者 

 

支給額：一律２０万円 

 

問合先：産業観光促進課 

（０７２－４９２－２７４９） 

③ 妊産婦への給付金 
 

対 象：令和４年３月３１日時点で妊娠して

いた方で、申請時に町内に在住

（令和３年度「子育て世帯への臨

時給付金」の対象外の妊婦）の方 
 

   ※５月１０日時点で妊娠届を提出し 

た方には、案内を郵送 

   ※届け出未提出の方は保健センター 

     に問い合わせを！ 
 

支給額：妊産婦一人につき１０万円 
 

申請期限：８月３１日まで 
 

問合先：保健センター 

（０７２－４９２－２４２４） 

④ 要介護３～５の方への給付金 
 

対 象：要介護３～５の認定者 

（７月１日時点） 

 

支給額：一人につき１万円 

※対象者には 

案内を郵送予定 

 

問合先：高齢福祉課 

（０７２－４９２－２７０３） 

 

 

 

 

 

① 暮らし応援商品券の配布 
 

対 象：全町民 

（令和４年８月１日時点の住民登録者） 
 

支給額：一人あたり 5,000 円分の商品券 

（５００円券×１０枚） 

※９月中旬ごろ郵送予定 
 

利用期間：１０月１日～１２月３１日 
 

利用店舗：登録された町内店舗 

※利用できる店舗一覧表を 

別途配布予定 
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 『スケートボードパーク設計業務委託料』として 

５００万円の予算が満場一致で可決。 

建設場所やレイアウトなどが検討されます。 

 
 

令和４年 

議事録 

 

 賛成 反対  欠席 退 退席 

― 議長は採決に加わらないため 
※この表では賛否が分かれた案件を中心に表示しています。 

６月議会 

審議結果 

 

 

 

６月議会 

全議案の審議 

結果はこちら！ 

 

 

 

案件番号 

 

 

議 案 名 

 

 

採決 

結果 

谷

地

泰

平 

奥

野 

 

学 

中

原 

 

晶 

坂

原

正

勝 

反

保

多

喜

男 

辻

下

正

純 

竹

原

伸

晃 

和

田

勝

弘 

出

口 

 

実 

道

工

晴

久 

令和４年５月１０日  第２回 臨時議会  

議案 

第２８号 
専決処分の承認について 

原案 

可決 
         ― 

選挙 

第１号 
議長の選挙について  投票により出口実氏に決定 

議案 

第２９号 
監査委員の選任について（道工晴久氏） 

原案 

可決 
        ― 退 

令和４年５月３１日    第３回 臨時議会 

議案 

第３０号 

令和４年度岬町一般会計補正予算 

（第２次）について 

原案 

可決 
        ―  

令和４年６月２８日  第２回 定例会 （６月議会） 

議案 

第３５号 

令和４年度岬町一般会計補正予算 

（第３次）について 

原案 

可決 
        ―  

 

 

 

★ 現役高校生の想いと行動が町政を動かす!! ★ 
  

４月に、町内の高校生から町長へ「スケートボードパークを作ってほしい」 

という要望書が提出されました。 

「町内でスケートボードをしているが、騒音、安全性などの問題があり、 

練習場所に悩んでいる」「安心安全な場所でたくさんの人たちと 

スケートボードを楽しみたい！」といった切実な想いが込められ、 

SNS やアプリなどを活用して多くの署名を集めました。 

熱い想いと行動が町政を動かしたのです。 
 

これからも若者たちの想いを応援していきます!! 

 

 注目の議案  

 

全ての 

議事録は

こちら！ 

 
わかやまスケートパーク（和歌山市） 
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※変更になる場合があります。 下記以外に特別委員会も行われます。 
 

● 本会議（１日目） 

● 本会議（2 日目） 

● 事業委員会 

● 厚生委員会 

● 総務文教委員会 

● 本会議（最終日） 

・・・ 9／6  （火） １０：００～  各議員の一般質問など 

・・・ 9／7  （水） １０：００～  議案の提案と審議・委員会付託 

・・・・・ 9／9  （金） １０：００～  都市整備関係の議案の審査 

・・・・・ 9／１3 （火） １０：００～  福祉・住民生活関係の議案の審査 

・・・ 9／１4 （水） １０：００～  総務・消防・教育関係の議案の審査 

・・・ 9／2８ （水） １０：００～  議案の採決など 

 

６月議会を傍聴された方にアンケートを実施しました。 （傍聴者のべ２７人 以下抜粋） 

★マスクを外すことで聞き取りやすさは改善された。 

★子どもに対する支援の豊富さは全国の中でも群を抜いている。 

★深日小学校、多奈川小学校は合併を考えてほしい。子どもは子どもの中で育つもの。

競争だけでなく、協力することを学ぶのも大切だ。 

★初めて傍聴したが、町政について色々な意見や思いを聴き、この内容が業務や住民

のくらし改善につながると思うと、議会には重要な役割があると改めて知った。 

★アンケートの疑問に対する回答の掲載を望む。 

 

 

傍聴者アンケートや、議会だよりの返信ハガキなどで寄せられた｢声｣にお答えするコーナー 

 
 

 

 

（声）いつも一般質問されているのが同じ議員の方々だけのようですが、それぞれの 

議員の方がどれだけ質問されたのか教えて下さい。 （同様の声が多く寄せられています） 
 

 

● 年４回の定例会（３月・６月・９月・１２月）で一般質問をすることができます。 

● 一般質問するかしないかは各議員の自由です。 

● 在職年数は、令和４年７月１日時点。議員の欠員は３名です。 

 

※ 議長在職中は一般質問できません 
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しめきり

令和４年 

８月３１日 
消印有効 

●ピアッツア５の遊具やベンチが壊れている。運営業

者に指導は出来ないか？ 
 

●住民票などの証明書をマイナンバーカードを使っ

て、コンビニで発行できるようにしてほしい。 
 

●淡輪駅駐輪場の入り口にあるポスト付近に迷惑駐

輪があり、中に入っていけない。マナーを守るよう

に警告してほしい。 
 

●淡輪公民館へ行くには坂道がきつく、図書館も利用

しづらい。 

             (上記４件、担当課に伝達・要望済) 
 

●｢おうちぱん｣がふるさと納税返礼品からなくなって

いるが、なぜか？  （｢さとふる｣に切替え掲載中） 
 

●「道の駅みさき」の駐車場がもっと広ければいいと

思う。                （現在、拡張工事中） 
 

●生ごみ処理機の補助金の金額は？ 

                （購入費の１／２、上限３万円） 

-----------------------------------------------

-----------------------------------------------

-----------------------------------------------

-----------------------------------------------

-----------------------------------------------

-----------------------------------------------

-----------------------------------------------

----------------------------------------------- 

３０通の返信ハガキをいただきました！（要旨抜粋） 

① 表紙のみどりっこまつりは教円幼稚園で実施された。 

② 令和４年度の深日洲本ライナーは１１月２７日までである。 

③ 近畿自然歩道には私有地も含まれる。 

④ コロナ対策の商品券配布は全町民が対象である。 

⑤ 前号（No.59）の議会のクイズの当選者は３名である。 

★当選者発表！ 
当選者は廣野翔大さん、桐井徹さん、山﨑優子さんの 

３名でした。 （応募２６名うち 正解者２４名）  

 

 
 

 

フェイスタオル 

賞品 

ボールペン 

（非売品） 

ストラップ クリアファイル 

エコバック 

前号（No.5９）クイズの解答 

① 議会は原則非公開である。 

× 原則として公開されている。 

② 本会議場は役場の４F にある。 

× 役場の３Ｆにある。 

③ 一般質問は本会議場で実施する。 

   ○  

④ 小学校体育館のエアコンは停電時には使えない。 

× 停電時でも使える。 

⑤ 第二阪和国道を視察した日は快晴だった。 

   × 雨が降っていた。 

 

     

 

ご意見・ご要望など、何でも自由にご記入ください。 

 
「クイズ」の答えは○か×をご記入ください！  

①   ②   ③   ④   ⑤ 

 

どしどし 

応募してね！ 

下の５つの質問に○か×で回答してください♪ 

全問正解者の中から抽選で 

みさっきーグッズをプレゼント！ 
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mon
モン

 réve
レーヴ

 豆乃樹
まめのき

 

お店紹介! 
 

 

 
 

★ 編集後記 

表紙をいつも楽しみにしているという声をたくさん

いただきます。表紙写真の選択には毎回苦労してい

ます。季節の行事や子どもたちをテーマに、親しみや

すい紙面づくりに努めてきました。住民の皆さんの

お力をお借りして、もっと楽しめる議会だよりにして

いきたいと思います。 

議会だよりが復活してから５年が経ちました。これ

からもご愛読をよろしくお願いします。 

紙面や議会・行政に関する 

ご意見・ご感想・その他何でも 

お聞かせください。（切手不要） 

 

【問い合わせ先】 

電話：072－492－2785 

メール：gikai@town.osaka-misaki.lg.jp 

 

発行・編集 岬町議会 広報委員会 

〒５９９-０３９２ 

大阪府泉南郡岬町深日２０００-１ 

議会事務局 

議会 広報委員会 

委員長：坂原正勝  副委員長：竹原伸晃 

委   員：谷地泰平 ・ 中原晶 ・ 出口実 

  

 

 

 

料金受取人払郵便 

３月３１日オープン。｢美味しくて、カラダに良い珈琲を」とい

う想いから生まれた煎
い

りたて珈琲を味わえるカフェ。 

むくの木の温もりある空間で、素材にこだわった料理と一

緒に楽しむ珈琲タイムは、心と体を癒
いや

してくれます。自分で

焙煎
ばいせん

したオンリーワン珈琲を味わう感動を体験することも。 

「mon
モン

 réve
レーヴ

」はフランス語で“私の夢”。 

「カラダも喜ぶ」感動の一杯と出会えます。 

 

泉南局承認 

2２０１ 
  

差出有効期限 

令和５年５月 

31日まで 

（切手不要） 

郵 便 は が き  

5 9 9  0 3 9 0  

（受取人） 

岬町深日 2000番地の 1 

岬町議会事務局  宛 

 

（任意記入）                         

お名前                       ご年齢      

おところ                           

ご連絡先（電話・E メールなど）※返信が必要な方 

 

 

                                

「mon
モン

 réve
レーヴ

 豆乃樹
まめのき

」 

所在地：岬町淡輪 3061-20 

TEL：090-3947-6548 

カフェ営業：木・金・土曜日 

営業時間：11 時～17 時 

焙煎
ばいせん

講座：水曜日 

https://mamenoki.jp 
府道 752 号 

看板と水色のドアが目印 

 

オーナーの田中さんご夫婦 

 

鮮度にこだわった珈琲 

 

木に囲まれた落ち着いた店内 

 

焙煎
ばいせん

体験も楽しめます♪ 

 

「カラダに優しくて美味しい」がコンセプトの料理 

 

mailto:gikai@town.osaka-misaki.lg.jp

